

**Question écrite du 28 mai 2020 de Mme Yasmine Menétrey: «Que fait le Conseil administratif pour lutter contre le gaspillage en Ville de Genève?»**

Rien de tel pour limiter le gaspillage qu'une gestion efficace et efficiente des stocks. En Ville de Genève, difficile de comprendre ce qui se passe, après que certains employés ont laissé entendre qu'on aurait tenté de leur distribuer des produits périmés.

Mes questions sur les suivantes:

- Quelle est la quantité de produit périmé qui a été distribué au personnel de la Ville de Genève?
- Quel est le montant que représentent ces stocks périmés?
- Qu'est-il advenu des stocks périmés non distribués aux employés de la Ville de Genève?
- Comment sont gérés les stocks en Ville de Genève?
- Comment justifier le gaspillage de stock inutilisé?